

## LA COALICIÓN ECUADOR VERIFICA CONDENA LA VIOLENCIA Y PIDE A LAS PARTES INICIAR SIN DILACIONES UN PROCESO DE DIÁLOGO

Ante la situación que atraviesa el país, los 59 medios de comunicación, universidades y organizaciones de la sociedad civil que formamos parte de la Coalición Ecuador Verifica, alianza de lucha contra la desinformación, expresamos nuestro firme compromiso con los valores democráticos y la defensa y promoción de los Derechos Humanos fundamentales como pilar para la construcción de un país plural e inclusivo donde cabemos todos y todas.

Expresamos nuestra firme convicción de la necesidad de abrir sin más dilaciones un proceso de diálogo plural, sensato y transparente, en donde las partes reconozcan las diferencias como parte de la búsqueda de acuerdos como el único mecanismo de resolver conflictos y construir agendas comunes en una sociedad democrática.

De la misma manera, apoyamos los esfuerzos y convocatorias desde la sociedad civil y comunidad internacional para abrir canales de diálogo y facilitar un proceso de mediación adecuado que desemboque en una negociación real sobre los puntos en conflicto.

A la luz de los sucesos de los últimos días, condenamos los excesos de la represión estatal en el ejercicio del legítimo derecho a la protesta y exigimos que se investigue y castigue todas las violaciones de DDHH que se hayan podido suscitar en el contexto del paro nacional.

Así mismo, condenamos todos los actos de vandalismo y los intentos de desestabilización de la democracia que han protagonizado grupos que con esas acciones deslegitiman las protestas sociales.

Condenamos firmemente y llamamos la atención sobre la gravedad de que en los 10 días de paro se hayan producido cerca de 80 agresiones contra periodistas en el ejercicio de sus labores, con altos grados de violencia nunca vistos. Exigimos que el Gobierno Nacional y la dirigencia nacional del paro condenen firmemente estas agresiones, cesen todo discurso estigmatizante y se comprometan a respetar y garantizar el trabajo periodístico.

Finalmente, dado nuestro carácter de Coalición contra la desinformación, pedimos a todos los ciudadanos que cortemos el círculo de la desinformación absteniéndonos de compartir audios, vídeos, textos, cadenas de WhatsApp o documentos que no sean sometidos a una verificación. Todos debemos aportar a crear un escenario de entendimiento y paz social y la desinformación abona a crear un clima de caos y zozobra muy peligroso en las actuales circunstancias.

0000